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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE PAREDONES 

SECRETARIA MUNICIPAL 


SESION ORDINARIA N° 24 

En Pare done s a 1 4 d ía s d e l me s d e julio de 2015 , siendo l as 
09 :1 4 horas , se da ini c io a l a Se s ión Ordinaria N° 24 de l Co ncej o 
Muni c ipa l, p r esidida por el Sr . Jorge Sa mmy Ormazába l Lóp ez y 
contando con l a presencia ele l os Sres. Concejales, Sóte ro Urzúa 
Cana l es, Manue l Va len zue l a Romero , Hernal d o Ah umada Chávez , Sergio 
Briones Cornejo , Emiliano Gue r rero Torres y J ohny Co rnejo 
Orde nes, as i ste c omo Mi n i stro de Fé , Patricia I s a bel Lorca López 
Gómez , Secretario Mun i cipa l . 

1. 	APROBACIÓN DE ACTA ANTERIOR N° 19 DE 2015. 

SES ION ORD. 19 DE FECHA 26.05.2015: Se ap rue ba sin 
observaciones . 

2 . ENTREGA DE ACTA ANTERIOR N° 20 DE 2015. 

Se ha ce entre ga de ac t a ante rior N° 2 0 de fecha 09 . 06. 15 a los 
Sres . Concejales para some terla a su r espectiva a probación e n la 
próxima sesión . 

3. 	CONSULTAS SOBRE TEMAS RELACIONADOS CON FUNCIONAMIENTO LICEO DE 
PAREDONES . ASISTE RICARDO RIVAS , DIRECTOR LICEO. 

Sr . Alcalde: I ndica que hace unas se siones se había solicitado que 
p udi e ra a compañarlos don Rica rdo p a ra q ue pudiera conta r c omo está 
el f uncionamiento de l Liceo ya que ha b ía unas obs ervaciones 
respecto al aseo , a l a limp ie za de l entorno . 

Director Liceo Mirella Catalán: Indi ca que en e sta s emana que han 
e stad o d e pa r o l os p ro f esore s, han a p rove chado de r e a li zar unas 
mejoras , e n el sentido a l o que s e refie re en l i mpieza del 
e stab lec i miento , menc i ona que c uentan con un so l o aux ilia r q ui e n 
debe cubrir toda esa mi s lon , lo c ual para una persona cub r ir todo 
e se e spa c io e s poco , ya q ue e l auxiliar debe enca rgars e d e l a seo 
de l os baños y de la ma n tención d e la infra estruc tura , se 
realizaron mej o ras en la par te trasera del e s tabl ec imien t o e n 
donde se desmalezo t odo es e lugar , (muestra fotog r afía s de lo q ue 
se ha rea li zado) , indica que se mejoró el c i erre perimetra l d e l 
Liceo y s e c ambiaron aque llas panderetas queb r ada s o f a ltante s , se 
pintó la reja exterior d e l Liceo , se podaron los arbole s internos 
de l e stab lec i mie n to lo cua l se hizo con recursos propios , j unto 
con ellos se mej oró l as condicione s de las ducha s de los baños, 
l as condi ciones de l os pe rche ro s , se mej oró la so luc ión de ag ua 
para que todas l as ducha s p ue dan funcionar al mismo t i empo , seña la 
que ellos realizan mejoras pero mucha s vece s los a lumnos no c ui dan 
lo que se real i za y luego rec laman , menciona que tenían la 
observación de l a Super intendenci a d e Edu cación por e l c ierre 
perimetra l l o cua l ya se r e paró , respect o a la male za , i nd ica que 
no 	 fue fácil ya que no es cualquier ti p o de male za, i ndica q ue a h í 
a nte r iormente hab ía u n inve rna aero el c ua l se de t er i oró , por l o 
cual había una gran cantidad d e madera y ny l on lo que p rodujo u na 
g ran cantidad de ba sura , y se de s armo a hora y e l espacio e stá 
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limpi o , l o que l e falta es l impiar una parte de la basura que 
queda, menciona que fueron quemando las malezas ya que no s e 
pueden llegar y s a ca r y se fue sacando por parte , menciona que con 
el fin de que no c r ezca más este pasto se conversó con Don 
Feli ci ano y l e s f a cilito un polvo pero les falta un liquido para 
que no vuel va a c recer l a maleza y está justo en el momento que s e 
l e debe ap l icar el l í quido , es o es lo que han estado haciendo con 
re specto a la limpieza. 

Sr. Alcalde: Indica q ue falta la puerta para la niña con 
di scapaci dad . 

Director de Liceo Mirella Catal.án: Menciona que se hi zo la p ue r ta 
lo cua l se hizo con recu rs os de mantenimiento del e s t ab lecimiento 
el cual ya está terminado y solo falta cerrar afuer a el 
establecimiento. 

Concejal Cornejo: Agra dece el q ue este en el concejo , señal a q ue 
se ha v i sto es más de l a infraest r uctura , de la s repara cione s y de 
la limpieza , y l o que se ha vi sto es b ien pos i t i vo , consulta por 
el tema de las au las, s i se cub ren las licencia s , cons ul ta l as 
de sventaja s o problemas que ha yan tenido. 

Director Liceo Mirella Catalán: Indica que uno de los eventos que 
podr ían producir prob l e ma s ahora en el Liceo hoy en día , e s un 
problema en el baño d e la s manipuladoras que es u na deficiencia 
que se ll ueve l o cual l leva tiempo y es una observa c i ó n que hi zo 
la Superinte nden c ia y la r eparación que se reali zó a la tech umbre 
re cien teme nte de los 400 metros cuadrados no dio pa r a cubri r ese 
sector y lo que se debe hacer ahí es sacar la teja para ver lo 
que pasa. 

Concejal Cornejo: Cons ulta si no se cubri ó es to porq ue no se 
consideró en el proyecto. 

Director Liceo Mirella Catalán: Señala que por que no se conside r ó 
en e l proyecto inicial, lo cual es un problema latente que s e de b e 
aborda r, en cuanto a los profesores menciona que no sabe si 
lamentabl emente o posit i vamente este año se cuenta como nunca con 
profesores jóvenes, casi el 80% de los profe s ore s son. jóv enes en 
cuanto a l a experiencia en el aula , s iete a ños , dos años o tres 
años de e xperiencia, l o cual l e s ha hecho tener u n c osto e n 
cuanto a que e l coleg a pueda asumir la asignatura de sde s u 
experiencia hacia lo que el alumno tienen que aprende r , lo cual a 
al guno s co l e ga s l es ha costado , y han tenido que t r a baj a r con l a 
Sra . Ama lia, indica que en Matemática t ienen un probl ema 
complicado, ya que el colega que llego de matemática si bien es 
j oven , han tenido prob l ema s en c omo imponer y enfren tar al a lumno 
en base al conocimiento , i ndi ca que tiene d os años de exper i e ncia 
pero es difícil encont r ar profe s ores de matemática s y han tenid o 
q ue trabajar en su metodo log í a , lo cual es una debilidad ya que el 
próx imo año se deber ía cubrir con otro pro fes o r , i ndica que en 
ingles el co lega que l lego es e xcelente , nad a que de c i r , t ienen 
buen acercamiento con l os a lumnos y no debería haber prob l ema , en 
lengua je la profesora l leva ya s iete años , pero a hí tambi é n se 
debe hacer un trabaj o con ella , ya que a pesar de que s e hacen 
cosas en lenguaje, no se han logrado los re sultado s que d e be r í a n 
tene r , menciona que con la Sra. Amalia saben el problema que deben 
ata ca r, pero también f a lta di s posición de los profes o r es para 
asumir lo que e llos creen p or donde va la me jora , e sa act i tud del 
docente de aceptar que lo que se está ha c iend o no t i e ne n 
re sul t ados y aceptar las i ndica cione s a lo s co legas le s cue s t a ;;'~ 
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menc iona que no es un tema d e prob lemas en el alumno ya que no 
de este año ya que es de tre s a cuatro años atrás , menciona q ue ~ 
alumno se le deben desa rro llar habilidades . ~ 
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Concejal Briones: Indica que é l fue quien requirió l a pr e s e nc i a d e 
el en el Concejo , seña l a q ue recorrió el Li ceo y era una vergüenza 
como e s taba, s e ñal a qu e s e hace una sola pregunta , c ua ndo a n t e s 
había estado el acá dando e xp licaciones , menciona q ue q uizá s t iene 
falencias con l os profes ores y si viene de cuatro año s at rás 
po rque no s e avisó antes , menciona que no se s eñaló el tema de l 
techo de l a multicancha q ue c uando llueve se moja todo . 

Concejal Guerrero: I ndi ca que el gimnasio está a b ierto y d e b e 
mo ja rs e igual que t odos . 

Concejal Briones: Le ind ica al Dire c t o r que ha y una 
responsabilidad de él~ ya que él es el director del Lice o , 
menci o na que tiene n un funcionario , pero si hubiera hecho e se 
trabaj o de que comenzó se podr ia haber hecho an te s , menciona que 
está pendi ente e l calefón . 

Director Liceo Mirella Catalán: I ndica que el prob l ema po r q ue no 
funcionaba el ca lefón era por la presión del a gua y se reparó e l 
sistema del agua. 

Concejal Briones: Indica mal estado en las puertas de las salas y 
las cerraduras. 

Director Liceo Mirella Catalán: Señala que tiene po r do c umento que 
so li ci to ese ar r egl o ye s o no s e ha realizado . 

Concejal Briones: Menci o na q ue también tení a lo s perchero por l o 
cual se agradece , pero faltan los espejos . 

Director Liceo Mirella Catalán: Menciona que en los baños ha y 
qu i zás falta en las duchas . 

Concejal Briones: I ndica que falta nuevo s ca s ille ro p a r a el 
in te rnado. 

Director Liceo Mirella Catalán: Menciona que e so l o de b e n p os tul ar 
a un proyecto y estuv o ha b lando con el Sr. Medina , y ha y un 
prob l ema para presentar pro yecto ya que eso e s tá a nomb re del 
Fisco, del Gobierno Regio na l lo cual impide postular a proyectos. 

Concejal Briones: Menc iona que falta implementación deporti va , 
otro tema por e l cual se q uejaron l os e s tudiante s es q ue se 
so licite el estadi o par a realizar práctica deportiva un día a l a 
semana. 

Director Liceo Mirella Catalán: Indica que esta s olicitado al 
Daem, ya que Rafael hace el enlace y ti e ne entendi do q ue no se 
puede ocupar por e l tema de las lluvias. 

Concejal Briones: Plant ea e l t e ma cul tural , como el tema de la s 
baterías del conjunto, e l bombo roto , mencior.a que él es tuvo en el 
ac to d e inauguración del año escolar en el Liceo y e s una 
vergüenza la amp l if i cació n ya que el himno se escuchaba y no se 
escuc haba. 

Director Liceo Mirella Catalán: I ndica que el equ i po de 
amplificación ya está l ic itado .. 

Concejal Briones: Plantea que en el tema estudio le gu s t aría s abe r 
porque no se pueden tomar el tema de los taller ya que e s t a la 
infraestructura, ha y un pro fesor de r epostería que es Ce sa r , 
señala que eso se término s ya que pr ímero s e les entregaba l o s 
materiales a los alumnos y de s pués se ele s s olicita b a a ello s . 
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Sr. Alcalde: Menciona que e se fue uno de los motivos, ya que 
también fue la falta de i nteré s ya que hab ían cua tro o c inco 
alumnos y para carrera té cnica no era viable. 

Director Liceo Mirella Catalán: Señala que lo que pasa es que 
ellos en el plan de est udio hay c iertas hora s que s e llaman horas 
de libre dispos i c ión en e l cua l se puede n colocar ciertas 
as i gnaturas o tal le r e s para lo s alumnos , en el caso d e media , en 
pr i me r o medi o son seis horas y tercero y c uarto medio son nueve , y 
se debe co locar lo que se quiere lograr como resultado con 
respecto a lo que se está entregando , por ejemplo si se q u iere 
subi r Simce y PSU, se debe reali zar tallere s para eso, menc iona 
que dentro de esos talleres tienen taller de a rte , de r e c i c la j e y 
de música, ménciona q ue no pueden hacer t l l ere s e specífico s para 
cada al umno, menciona que si hubieran más p rofesore s y má s 
recursos podrían tener má s t allare s . 

Concejal Briones: Plantea que la o tra vez se quejaban de que val or 
agregado se l e puede da r a lo s alumnos cuando s a len de cuar to 
medio , ya que por ejemplo en 1010 1 , tienen un electricista que les 
hace c l ase y salen con una mención en electricidad , un e nó l ogo , 
menciona que a cá es una zona forestal por l o cua l se podría 
con trata r un ingeniero que podr ía venir a hacer c la s e s o talle r e s . 

Director Liceo Mirella Catalán : Menciona que se podría gene r a r un 
taller e s pecífico en ter c e ro y cuarto. 

Concejal Briones: Seña la q ue le podrían c onsulta r a do n Vi cente 
Gómez como lo re a l izo y c opiar al menos una parte . 

Director Liceo Mirella Catalán : Menciona que ha b ría que ve r e n l as 
horas de libre di s posi ción y si se va a dar un taller para dama s y 
varones o aiferenciado y a h í tendrían que tener dos profe s ore s . 

Concejal Briones: Indica que se p ueden hacer mucha s cosas pero 
depende de é l como Director . 

Director Liceo Mirella Catalán : Señala que también e s un t e ma d e 
recursos, menciona que la idea ~e él es apuntar a que los alumnos 
aprendan conocimientos pa ra una buena PSU y para el Si mc e . 

Concejal Guerrero: Seña la que piensa que a l meno s las peti c i ones 
que realiz o el Co ncejal Br i one s s e han cumplido en su mayoría , lo 
cua l espera que dure , e n cu a nto a los robos consulta si ha hab i do 
más. 

Director Liceo Mirella Catalán: Menciona que no , indica q ue ya 
tienen tres fotocopiadora, una impresora en la sala de profesore s, 
tres computadores para e l inte r nado los cuale s no l o s ha podi do 
llevar por que no está la seguridad adecuada , por lo cua l t amb i én 
han avanzado en e s o y hay 19 computadores activos en la sa la de 
enlaces . 

Concejal Guerrero: Plantea que deben enfocarse y lo cual puede 
decir con autoridad moral ya q ue él ha educado aquí a s us h ijos , 
plantea que su hijo saco muy buen puntaje en la PSU y sin ha c er 
preuniversitario , ya que f ue con lo que aprendió en 
menciona que d ía s a trá s tenía una conversación con su 
señalaba que una de s u s mejores profesores e ra l a 
Gl adys , ya que lo que hoy le . están enseñando ya lo 
conocimiento , menciona que se deben enfocar en el 
humanista ya que los té c nicos rebotan acá en Paredones , 
es que allá . 
Súmate, 

el 
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incentivar a lo s j óve nes ya que se pe rd ieron varia s becas e l año 
pasado. 

Concejal Urz~a: Men c iona que plateo que los profesore s son 
llevado s a su idea , con s ulta c omo se piensa recupera r l as cla s e s . 

Director Liceo Mirella Catalán: Indica que ya e s t á l i s t o e l 
ca l endario y s e e nVl O a l a Provincial de Educación y está a p r obado 
y e star i an hasta e l 2 9 de diciembre en clases , lo que impli ca 
trabajar algunos días los días viernes en la tarde . 

Concejal Valenzuela: Señala que no es bueno pa ra feli cita r pe r o 
l e alegra que haya sido capaz de decir que tiene mal e qui po , 
porque cuando comenzó lo hi zo con el tema de a s eo y cua ndo e l 
Concejal Corne j o c onsulto se vio otra cosa , consulta c uanta s 
notas debe tener el al umno. 

Director Liceo Mirella Catalán: Señala que en el s e me s t r e s on 
siete notas en algunas' asi gnaturas porque d epend e d e l a can t idad 
de horas. 

Concejal Valenzuela: Seña la s i el Jefe Daem e s tá en conoc i mient o 
de que tienen ma l os pro f e sores , plantea que e stá bien q ue lo haya 
di c ho y haya realizado un autocritica . 

Concejal Ahumada: Menc i o na que es muy importante l o que se hi zo 
con el tema de l a limpi e za , pero le preocupa el tema de l a 
educa ción , del profeso r de matemática, de la profeso r a d e 
l engua je, menciona q ue se debería t ra t ar de refor zar e s as 
a signaturas con un ta lle r para que r indan lo s alumno s. 

Director Liceo Mirella Catalán: Menciona que deben a puntar a l 
problema, pero justo a ho ra se dio esto del paro , po r l o cua l es 
complicado, ya que ahora deben comenzar recién a retoma r con los 
al umnos y e s difíc il porqu e cuarto medio da la PSU , y s e rec uperan 
l as clases, pe ro nun c a todo lo que e l a lumno debió aprende r. 

Concejal Briones: Me nc i ona que cuando habla de que la profe sora ha 
estado baj o desde cuat r o añ o s , como se evalúa e s a pro fe sora . 

Director Liceo Mirella Catalán: Indica que la agencia de calidad 
entrega l os resu l tados e n ba s e · a estándares de aprendizaje y los 
estánda re s de ap rend izajes son en tres n i veles , insufic i e nte, 
elemental y adecuado y recié n este año se en t regó un resultado del 
Simce en ba se a es o s tres año s, los alumno s de 2° medi o del Liceo 
que el año pasado dieron el Simce en lenguaje es tán en el e stándar 
de aprendiza insuficient e o elemental , ins uficiente e s que so l o 
recuerda cosas memoríst ica s , e l elemental es que el alumno aprende 
l o que debe aprender pe ro no emi te juicios , no está en el i deal 
que es el adecuado, menciona que la PSU ya no e s una co sa 
memorísti c a . 

Concejal Guerrero: Menci ona que se debe enfocar ráp i damente en e l 
tema de la PSU, menc i ona que esta bien el tema de l paro ya que s on 
comprensib l es las opi niones, pero son los alumnos de cuarto me d i o 
qui e nes van a pagar la s consecuencias . 

4. 	AUDIENCIA PÚBLICA SRA. LAURA REYES MALDONADO. TEMA: 
BENEFICIO. 

Se 	 s eñal a que la perso na que s oli c ito audienci a aún no ha 

Concejal Guerrero: Cons ulta si alguien conoce el tema para 
discutan un minut o . 

ACTIVIDAD 

que 
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Sr. Alcalde: Indica que es la hij a de do n Ernes to Re yes . 

Concejal Guerrero: Consu ~ ta si e s po r el tema de la placa so l ar . 

Sr. Alcalde: Menciona q ue son varias cosas , ya que quiere a rreg lar 
la casa del caba llero , quiere colocarle luz y hacer un bingo . 

Concejal Briones: Seña l a q ue é l le soli c ito a la Asistente Social 
que fuera a ver l a casa. 

Sr. Alcalde: Indica que la fueron a ver y le llevaron algunos 
materiales. 

Concejal Briones: Plantea que el tema es el de la luz . 

Concejal Guerrero: Seña la ver e l tema de la energía renovable , 
menciona qu e él puso un panel , le s irve para el tel ev i sor, 
teléfono y l e salió como un mi ~l ón de pesos . 

Concejal Valenzuela: Plantea que van a colocar una barraca c erca. 

Concejal Guerrero: Consulta s i no se le puede e x igir a la c ompañ í a 
un empalme . 

Sr. Alcalde: Indica que donde se le puede e x igir a la compañ ía es 
en e l radio urbano . 

Concejal Brines: Plantea que si se coloca esa barraca el Mun ic ipio 
aporte con lo s postes, plantea que de toda s forma s esa barra ca 
puede ser ahora o quizás en unos años má s , por lo cual s ería mejor 
panel so l ar . 

Concejal Ahumada: Menc iona que eso funciona pero no por ej emp l o 
para hervidor, plancha o r efrigerador porque eso cons ume mucho . 

5. 	PRONUNCIAMIENTO DEL CONCEJO SOBRE DISTRIBUCIÓN DE FONDOS CASINO 
MONTICELLO. 

Sr. Alcalde: (Hace entrega d e p ropuesta de distri bución) Menciona 
que para la Fiesta q e la Vir gen de Las Nieves s e l e es tá 
colocando más de lo que s e había conversad o ya que del Gob i e r no 
Regional aprobaron menos de 1 9 s ol ic itado , y del Banco Estado 
también han llegado meno s recurso s de l o que se e s peraba . 

Concejal Guerrero: Cons ulta que se va a r ealizar en l a plaza de 
Lo Valdivia. 

Sr. Alcalde: Indica que se está realizando una escultura y l a ide a 
es conectarla c on la pl a za . 

Concejal Briones: Seña la que se le va a dar ocho y no cinco c omo 
se ha dicho. 

Sr. Alcalde: Indica que si ya q ue el Gobierno Reg i ona l r e bajo e l 
monto del proyecto y de l Banco Es tado también hay menos r ecur sos . 

Concejal Cornejo: Cons ult a por lo de la calle Luis Cr u z Ma rtí ne z . 

Sr. Alcalde: Indica que es un muro de contención . 


Respecto a lo presentado s e acuerda l o siguiente : 
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ACUERDO N° 58, POR UNANIMIDAD DE LOS MIEMBROS DEL HONORABLE 
CONCEJO MUNICIPAL; SE APRUEBA LA EJECUCION DE LOS SIGUIENTES 
PROYECTOS QUE SERAN FINANCIADOS CON APORTE PROVENIENTE DEL CASINO 
DE JUEGOS DE LA COMUNA DE MOSTAZAL (LEY 19 . 995), CORRESPONDIENTE 
PRIMERA CUOTA AÑo 2015 POR UN· MONTO DE $ 21.889 . 000. - (VEINTIUN 
MILLONES, OCHOCIENTOS OCHENTA Y NUEVE MIL PESOS) : 

PROYECTO MONTO ASIGNADO 
Fiesta Virgen de Las Ni eve s . $ 8 . 000 .0 00 . 
Construcción calle Lui s Cr u z Martínez de Pa redones. $ 4 . 646 . 13 6 . 
Construcción Bodega Hogar de Ancianos Paredones . $ 5.292 . 525 . 
Construcción Oficina A.P.R . El Potrero. $ 1. 173 .8 00 . 
Mejoramiento Plaza Lo Valdivia . $ 1.576 .5 12.
Fiesta Paila Marina Gigant e Bucalemu . $ 1. 200 . 000 . 
TOTAL $ 21.889.000.

Concejal Valenzuela: Cons ulta cuando se va a realizar el muro . 

Sr. Alcalde: Indica que se debe licitar. 

Concejal Bricnes: Plantea que por que no se t oma un acuerdo para 
darle una solución definit iva a la familia y asi gnarle la bater ia 
o un panel solar nuevo . 

Sr. Alcalde: Menciona que s e va a ver prime ro si se pued e postular 
a algún fondo. 

6. ENTREGA Y LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 

Se hace entrega de correspondencia individualizada a los Sres. 
Concejales. 

Invitación de 
a procesión y 
16 : 00 hrs. 

Capilla Nuestra 
posterior misa a 

Señora 
realiz

del 
arse 

Carmen 
el dia 

de 
16 

Cutemu , 
de julio 

i nv ita 
a l as 

7. VARIOS. 
Concejal Guerrero: 
Solicita reparación de Cal l
evacuación de aguas l l uv ias. 

e jón Los Pe rr o s y que re a licen 

Sr. Alcalde: Indica que don Na rcis o dio permi so para que pasara el 
agua . 

Concejal Guerrero: 
Solicita reparar pasada de l es tero que tiene mucho s hoyos. 

Solici ta copia de fac tur a de los trabaj os que ha rea l i zado d on 

Patricio Pérez al Muni cipio desde hace un año atrá s a la fe cha. 


Concejal Ahumada: 
Solicita repara c ión de luces de los baños del colegio de Buca lemu . 

Concejal Briones: 
Plantea si se puede contar con los columpios viejo s que está n en 
la plaza de la Vil l a Hosp ital. 

Sr. Alcalde: Indica q ue e stán considerados para El Quillay . 

Concejal Valenzuela: Pl a ntea que como los e stán con s i derando 
son de la Villa y no están i ncluidos los juegos . 
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Concejal Briones: 
Solicita Estatuto Sa lud y hoja de carrera funcionaria de l don Abel 
Qu i ro z, Andrés Rubio, Do c tor Plúa y Jorge Pozo , y liquidac iones de 
sueldo de ell o s , ya que las ho jas q ue les mandaron d e ellos , no e s 
clara la información,. ya q ue en lo que les mandaron ha y un 
probl ema de unos pa gos por a s i gnaciones , y por es o p ide los 
estatutos y las l iquidacione s d e cuatro me s e s at r á s a la fec ha . 

Concejal Cornejo: 
Solici ta que para el p ró x imo concej o se c ite o s e invite a la 
Directiva del Agua Potable d e Bucalemu por el a g ua de la mari na , 
ya que no se pueden quedar so lo en c o nvers a ciones si no se va a 
trabajar en algo s erio con r especto de e s e t ema . Plantea que s e r ía 
bueno que venga toda la d ire c tiva . 

Sr. Alcalde: Señala que no es tá funcionando muy b ien . 

Concejal Cornejo: 
Plantea que se invite a l a Directi va con copia a los dirigentes y 
que s e haga un tiempo e l Muni cipio en ir a entrega r pers ona lme n te 
las invitaciones al direc t orio p o r un funcion a rio . 
Solicita solucionar ma l estado de dos lumina r ias en Vi s t a 
Co r dillera en Bucalemu Al to , hay que e l joven señal a q ue solo dos 
empresas l a venden . 
Señala q ue ti empo at r ás s oli c i to que se hiciera má s vi s i b l e e l 
tema del acceso al Consul t o r io y lo llamaron c omo a la s do s de la 
mañana para saber por dónde e s tá el acce s o , plantea s i se ha b rá 
hecho una visi ta indicár,do le eso en el l ibro de ob ras , so licita 
que se co l oque él l etre r o por los dos lados . 
Con su lta cuando pueden hacerle una visita a la s oficinas nuevas . 

Sr. Alcalde: Menciona que de ben hab lar con el jefe de ob:-as . 

Concejal Cornejo: 
Pl antea que l e gustar ía s abe r a él , es ver el tema de las me ta s 
del Consultorio de l o s f uncionarios ya que por meta de le s p a ga a 
los funcionarios , por lo cua l s i les gusta ganar p lata s e t iene 
que ver que haya un benef icio a las personas, por lo cual cuando 
hay más funcionari o s deberían saber las funcione s y ve r como 
es tán . 
Solicita si l e puede dar un certificado de que el en un mome nt :) 
fue presiden t e de la comisión de educa ión y s i hay al gún acuerdo 
de que e l Sr . Briones e s p residente de l a c omi s ió n , ya que qu iere 
que las cosas se hagan c omo corresponde. 

Concejal Valenzuela: 
Indica que e n la Villa p usi eron los letrero s y le cambiaron nomb r e 

a l a ca ll e y hay personas que tienen patente y no es fácil l leg a r 

y cambiar . 

Plantea tema de fichas de consultor i o del denti s ta ya q ue da n lo s 

puros lunes . 

Consulta c ua n tas personas a tienden diario cada dentista . 

Concejal Guerrero : Cons ul ta si no hay pos ib i lidad d e rea li za r 

radiografía dentales en Paredones. 


Concejal Valenzuela: Ya q ue los doctores atienden 3 personas por 
hora y ahora l o s d o c tore s a veces ni tienen pacientes, ya que un 
día lunes dieron 1 7 f icha s y las personas e s tán p reocupa dos 

~--:-:---

eso. 

Concejal Urzua: 
Felicita que al Concej a l Cornejo 
Felicita l a parte de sa lud que 
que e n Al c á n ta r a también pas a eso 
paciente s 
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Solicita limpieza de camino la Huer t illa. 

Reparación de camino e n trad a San Pedro de Alcántara y La 

Población. 


Concejal Valenzuela: Consulta si hay una comisión para la parrilla 
de la Fiesta de La Virgen de Las Nieves. 

Sr. Alcalde: Indica que' Cultura con Desarroll o Económico Local . 

Concejal Valenzuela: Co n s ulta si le preguntan a él respecto a lo 
que van a traer. 

Sr. Alcalde: Señala que s i . 

Se levanta la hora s . 

LOPEZ 
FE 

ORMAZABAL LOPEZ 
ALCALDE 

TABLA DE SESION ORDINARIA N° 24 


~ Aprobación de acta anterio r N° 19 de 2015 . 
~ Entrega de acta anterior N° 2 0 de 2015. 
~ Consultas sobre temas relacionados con f unc ionami en to Li ceo de 

Paredones. Asiste Rica r do Rivas , Director Li ceo. 
~ Audiencia Pública Sra . Laura Reyes Maldonado . Tema: Activida d a 

beneficio. 
~ Pronunciamiento de l Co ncejo sob re distri b uc ión de f ondos Ca s ino 

Monticello. 
~ Entrega y Lectura de Corre s p ondencia . 
~ Varios. 




